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Servidores del amor de Dios 

Estimados catequistas, reciban en su día mi más cordial saludo. Pido al Señor Jesús que les ha 
llamado a este servicio en la Iglesia muchas bendiciones para ustedes y sus familias. La frase de la 
Comisión Nacional de Catequesis para el día del catequista 2023, es muy acertada en cuanto que 
expresa lo que es ser catequista en estos tiempos. Sí, el catequista es un servidor, no tanto de los 
catequizandos en sí mismos, sino un servidor de Jesús que sí está presente en cada uno de los 
catequizandos. Y este servicio tiene su fundamento en el amor    de Dios. El catequista sirve al 
amor de Dios en los catequizandos; esto ha sido siempre así en la Iglesia. 

“ámense como Yo le he amado” 

 El amor de los catequistas a los catequizandos encuentra su único modelo en el amor de 
Jesús. Esta frase tomada del evangelio de san Juan pone con toda claridad la referencia del amor 
del catequista que no es otro que el amor de Jesús. Ahí tienen su ejemplo de amor a los 
catequizandos; en el amor de Jesús. Ese es el espejo en el cual debe mirarse todo catequista y 
decir en su corazón: debo amar como Jesús amó. Cada vez que comulgas el cuerpo de Jesús en la 
eucaristía te estás llenando de ese amor en tu corazón. ¡Qué Jesús te siga llenando de su amor! 

Seguir creciendo en el amor a la Iglesia de Cristo 

 Tu labor de catequista ha nacido en la Iglesia de la cual formas parte. Tu vocación de 
educador de la fe es para la Iglesia de Cristo. La Iglesia es madre. Se dice “la Iglesia”, por lo tanto 
es femenina, es una presencia femenina, por eso también llamamos a la Iglesia Madre. Un hijo 
ama a su madre sabiendo que no es perfecta pero sabe que le ha dado la vida. Por el bautismo 
nacemos en la Iglesia. Cada año el catequista debe crecer en el amor a la Iglesia porque es Madre, 
porque es de Jesús. Muchas felicidades en su día y que el Espíritu Santo les siga regalando sus 
dones para que sigan realizando su tarea de educadores de la fe. Les encomiendo a la Virgen 
María que es madre y modelo de todo catequista. 
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